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Top 6 Bericht des Bürgermeisters mit Aussprache

Herr Bürgermeister Korn berichtet, dass auf einer der letzten Sitzungen des 
Hauptausschusses Herr Burkhard Nüsch und Herr Dierk Flor ihr Ämter als 
Ortsteilvertreter niedergelegt haben, nicht aber ohne die Nachfolge zu regeln. Dies 
macht deutlich, mit welchem Engagement hier agiert wurde. Nun geht der 
Staffelstab an Herrn Stephan Wesemann für Malzow sowie Herrn Olaf Jenzen für 
Kleinfeld. 
In Malzow wurde kürzlich der Buswendeplatz instandgesetzt und auch in Schönberg 
konnten der Prolliussteig, die Johann-Boye-Straße und der Kinoplatz als 
wassergebundene Wege wieder hergestellt werden. Der Friedhofsweg hat eine neue 
Asphaltdecke erhalten. Hier freuen sich sicher nicht nur die Anwohner. Auch 
Hinterbliebene, die ihre Lieben auf dem Friedhof besuchen, werden sicher ein 
positives Bild von unserer Stadt zurückbehalten. 
Um die Hortplatzsituation kurzfristig zu verbessern planen wir, den 
beschlossenen Jugendclub in Containerbauweise, übergangsweise auch den 
Hortplatzträgern zur Verfügung zu stellen. Ob dies durch die Träger und den 
Fachdienst Jugend akzeptiert und auch praktisch umsetzbar ist, wird derzeit 
erörtert. Hier gibt es noch keinen abschließenden Konsens. In der letzten Woche 
fand dazu ein Gespräch mit Frau Schoodt, der Verwaltung und dem Fachdienst 
Jugend statt.
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